

# 石畠小だよい

令和3年度 第4号 令和4年3月17日



## 「卒業式を前に、全校児童が大活躍！」

令和3年度の本校の教育に対するご支援とご協力、本当にありがとうございました。

新型コロナウイルスのため延期になっていた5年生のキャンプですが、1月14日（金）に無事行うことができました。希望していた宿泊は叶いませんでしたが、自然の中で思いっきり活動できました。雪のアスレチックやミニファイバー等、思い出に残る行事となりました。

また、3月4日（金）に卒業生を祝う会を行いました。各学年とも短い準備期間で、よくあれだけの準備をしたなと感心させられました。本校のような小規模校では、行事において一人一人にかかる役割、負担も多く、さぞ大変だったと思いますが、当日は6年生を楽しませ、6年生への感謝の気持ちを十分に伝えることができた温かい会となりました。

1～5年生それぞれが、集団として自治能力を高めつつある姿が見られたことも大きな収穫でした。これから年度末をしっかりと締めくくり、また一步成長した姿で進級できそうです。

3月18日（金）はいよいよ卒業式です。6年生の子どもたちは、学校のことや下級生のことと一緒にかけてくれる優しい子ばかりです。また、一人一人が個性豊かで、まとまりのある温かい集団です。きっと感動的な卒業式を創りあげてくれることでしょう。

17名が、新天地でますます活躍することを心から祈っています。



みんなで火を取り囲んで



卒業を祝う会の様子



だたみんお披露目劇

【ご家族・地域の皆様、日頃から本校および子どもたちへの励ましをありがとうございます！】

いつも石畠小学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。4月からのアクセス数が、本日70000を超えました。日頃から多くの方々にご覧いただき大変喜んでいます。今後も、「石畠小の日常生活の発信」をモットーに、タイムリーな記事をお知らせしてまいりますので、ぜひご覧ください。

ご意見等がございましたら、いつでもご連絡ください。

(石畠小学校：電話 76-2511、E-mail：[s-ishidatami@toyota.ed.jp](mailto:s-ishidatami@toyota.ed.jp))